

Tout sur Aaliyah - 1/2

Récit de la mort d'Aaliyah, de son crash d'avion aux Bahamas et les circonstances quelque peu "cachées" par la compagnie aérienne. Pas de nom sauf celui du pilote et des 8 passagers...

De son vrai nom Aaliyah Dana Haughton. Aaliyah signifie en Swahili la plus exaltée, la meilleure. Et elle l'était...

Aaliyah Bébé

Aaliyah est née le 16/01/79

En l'honneur de son anniversaire qui cette année, si on fait le calcul, elle aurait eu 24 une grande cérémonie se prépare à l'autre bout de la planète ce même jour à 18. 00 à l'Eglise St. Ignatius Loyola.

Revenons en arrière, nous sommes le 25 août 2001, Aaliyah vient de finir son tournage de "Rock the boat" aux Bahamas, elle est crevée et il lui tarde de rentrer. Le temps de préparer toutes ses affaires et elle sera dans l'avion de Gilbert Chacon piloté par Luis Antonio Morales Blanes. Pendant ce temps là Antonio Morales boit quelques verres et prends quelques rails de coke, seulement voilà, il y a 12 jours Morales s'est fait condamner à 3 ans de probation pour possession de cocaïne (c'est à dire à la suspension PROVISoire de son ancienne peine)

Il y a peu de temps, l'enquête a révélé que ce Cessna 402B servait pour un trafic de cocaïne entre les Bahamas et Miami. De plus le pilote n'était pas autorisé à conduire et l'avion dépassé sa charge maximale.

Une question se pose alors à nous : Qui est responsable de cet "accident prémédité" ???

Luis Morales, aurait eu avant le départ une discussion animée avec l'entourage de la chanteuse estimant que la charge, avec les bagages, était trop lourde. Mais cela ne l'a pas empêché de décoller. 8 passagers à bord : le pilote Luis Morales III (30 ans), Eric Forman (29 ans) et Anthony Dodd (34 ans) coiffeurs, Christopher Maldonado (32 ans) maquilleur, Scott Galin (41 ans) bodyguard, Gina Smith (29 ans) et Keith Wallace (49 ans) de Blackground Records, Douglas Kratz (28 ans) de Virgin Records et Aaliyah Dana Haughton (22 ans).

Il faut savoir qu'Aaliyah était depuis un an fiancée à Damon Dash, de Roc-A-Fella Records (acteur dans le film State Property 2002; et producteur Paid in Full (2002) State Property (2002) Backstage (2000)) Ils avaient prévu de se marier dès que celle-ci aurait eu un peu plus de temps à elle.

Aaliyah et Damon Dash à l'avant première du film "Les autres"

Rien de tout ce qu'elle aurait voulu faire ne pourra se faire : l'avion perd un réacteur les flammes envahissent l'avion pour qu'enfin il s'écrase un peu plus loin en provoquant la mort de 8 personnes et un blessé grave.

Apparemment c'est le seul survivant cependant il n'a pas souhaité s'étendre ne serait-ce qu'un peu sur le sujet. Quelle coïncidence...

Carcasse de l'avion

Tout sur Aaliyah - 2/2

A l'enterrement quelques têtes du hip-hop étaient présentes : Busta Rhymes, Damon Dash, Lil'Kim, Missy Elliot...

Se ne sont pas seulement 8 vies qui se sont brisées mais quelques autres l'ont été avec elle. Damon Dash, n'ose pas imaginer une vie sans elle, Missy Elliot dédicace tous ces nouveaux titres à sa chanteuse décédée... Aaliyah voulait faire passer un message important "Il faut travailler dur pour avoir ce qu'on veut et il ne faut JAMAIS se compromettre" "les femmes n'ont pas à se vendre pour passer à la télé, seul le talent fait perdurer" Elle inspire la nouvelle génération et s'impose par son style à elle seule elle met tout le monde d'accord.